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バレ大 改めフラフェス
　こんにちは。2020年度バレーボール大会副実行委員長の泉谷路清です。今
日は、前回のスポーツイベントに関する発表第一弾に引き続

き、第二弾を発表します。今日は、

①バレーに代わる競技について、

②大会名

③招集する係　　の3点を発表させていただきます。

　①まず、バレーに代わる競技について発表します。
僕たち三者協議会とバレ大男女運営委員長で構成されるバレ

大実行委員会では、バレ大に変わるスポーツイベントについ

て話し合いを重ねてきました。生徒全員が楽しめて、

クラスの親睦が深められる、その上で新型コロ

ナ感染拡大防止対策の観点から外部練習をする必

要のない競技を検討した結果、行う競技をドッヂビーに決
定しました。大まかに説明すると、ドッヂビーとはドッ

チボールのボールをフリスビーにしたもので、ルールは

ドッチボールと同じ、という競技です。詳しいルール等

は第三弾の発表で説明します。バレーボールはできませ

んが、皆さんに楽しんでもらえる大会になるように努力

するので楽しみにしていただけると嬉しいです。

　②次に、大会名を発表します。

大会名は、「フライングディスクフェスティ

バル」、略して「フラフェス」になりました。個人
的にこの名前、語呂が良くて気に入っているので皆さんもこの名称で大会名

を呼んでもらえると嬉しいです。



そして、僕たちバレ実委員はフラフェス委員という呼称に変更します。

　③最後に、各HRから招集する
係について連絡します。
各クラスから、

キャプテン男女1人ずつ
審判男女1人ずつ(2、3年生のみ)
グラウンド委員3年各クラス1人
更衣室委員301〜305から男子1人ずつ
306〜310女子1人ずつ
救護係としてHRの保健係の女子
を招集したいと思います。各委員、

僕たちと一緒にフラフェスを

盛り上げたいという人を募ります。

召集する係はSHRなどで決めて、本日の評議会で配布する用紙に記入し、
11/20（金）までに三階の生徒会室のドアについているボックスに入れ
てください。

　例年通りに大会を開催できず、前例のない大会運営を余儀なくされる状態

でありますが、皆さんの高等部生活の最高の思い出となるようにみん

なでフラフェスを盛り上げていましょう！



ミュージックウィークを終えて

　こんにちは！集会委員会です。ミュージックウィーク、楽しんでいただけ

たでしょうか？今年度は、コロナウイルスの影響でたくさんのイベントが中

止になってしまったので、全学年で楽しめるイベントを作りたい、という思

いからこのイベントを企画させていただきました。初めての試みでしたが、

たくさんの団体が出演してくれたおかげで、盛り上がるイベントにすること

ができました。改めて、出演してくれた出演者のみなさん、練習や本番で満

足のいくような環境を提供できなかったにも関わらず、出演を決めてくれて

本当にありがとうございました！

　このミュージックウィークが、出演者のみなさんも、放映を見てくれた生

徒のみなさんも、楽しかった！と思ってもらえるようなイベントだったらに

なっていたら、とても嬉しいです。

　出演した団体のみなさんからミュージックウィークを終えて、一言をいた

だきました。これでミュージックウィークは全て終了になります。本当にあ

りがとうございました！

「AGBB　69期／Jazz　Band」
コロナの影響で予定よりも早い引退となってしまいましたがまた演奏する機

会を持ててとても嬉しかったです！

「HUMLING」
参加させて頂けて光栄です。練習不足な所もありま

したが、皆さんに少しでも楽しんで頂けたなら嬉し

いです！

「±０」
放送前などは我々の五臓六腑が

これ迄に無く疼いて居りました

全ての関係者の方に愛と感謝を

「空二郎」
色々と勉強になることもあって、出て良かったな、と思っています。

「DJ Strange」
ノリで今回出演してみたんですけど、わりと好評で嬉しかったです。

これからも色々と挑戦していきたいです。



「いとうゆうご」
人生初の女装をしました。映像だからこそ挑戦できたのではないかと思いま

す。Mウィーク最高だぜ！！うぉう

「808’s」
来年以降通常通りのエムフェスが開催されることを祈ります。よく頑張りま

した。

「Autology」
このような状況でも演奏ができたことに感謝して

ます。少しでも音楽の魅力が伝わっていれば嬉し

いです！

「Quintet」
久しぶりに思いっきり歌える喜びと沢山の方に良

かったという言葉をいただきとても幸せな時間と

なりました！

「アペイロン」
一年の頃Mフェスに出ている先輩方をみて、自分
は目標を決めました。今は達成できたことがた

だ嬉しいです！

「Navy」
例年とは違った形の開催で、とても新鮮で楽し

かったです！

色々な角度から撮って頂いた映像も素敵でし

た！

「かうちーず」
今年結成したばかりですが、憧れだった舞台に立てて光栄な気持ちと、自分

達の実力不足に気付かされました。

「Kaputt Puppe」
また機会があればみんなの前で歌を披露できればいいなと思います。ありが

とうございました。

「ガニ股塩レモン」



この前「ガニ股塩レモンの塩担当の人ですか？」って言われたんですけど、

そんな役割無いです。


